

# Jahresbericht Kinderturnen 2024

---

19 Kinderstimmen sangen laut Hals den Kitu Boogie zum Anfang unserer Turnstunde im September. Nach den Herbstferien durften wir nochmals 15 Kinder aus dem 1. Kindergarten im Kitu begrüßen, welche zwar noch nicht so laut waren, dafür sehr motiviert.

Unsere Kitu Stunden brachten uns immer wieder an spannende Orte wie der Nordpol, in den Zoo, auf den Bauernhof, zu der Feuerwehr oder ins Spielcasino. Überall gaben wir unser Bestes, sei es beim Flüchten des gefräßigen Krokodils, beim Feuer löschen oder den Spielen im Spielcasino. In allen Stunden lernten wir spielerisch etwas Neues dazu oder auch unserer Angst zu überwinden.

Zusammen haben wir eine Menge erlebt und blicken auf ein großartiges und bewegungsreiches Kitu Jahr zurück.

Wir freuen uns auf viele neue Abenteuer, die wir mit unserer quirligen Kitu Kindern erleben dürfen.

Herzlichst die Leiterinnen Brigitte und Nicole